



Presseinformation

10. Mai 2023

Der ADAC Autocheck kommt

Mitglieder und Nichtmitglieder können Bremsen, Stoßdämpfer oder Ladezustand der Batterie ihres Fahrzeugs **kostenlos** beim ADAC-Autocheck prüfen lassen

Glashütte. Es ist groß, gelb und in ganz Sachsen unterwegs: Das Autocheck-Mobil des ADAC Sachsen. Hier können ADAC Mitglieder, wie auch Nichtmitglieder, **kostenfrei** wichtige Funktionen Ihrer Pkw durchchecken lassen.

Wann: 05. Juni bis 06. Juni 2023

Wo: Parkplatz vor dem Hochwasserrückhaltebecken neben K902 in Glashütte.

Prüfzeiten: von 10 bis 13 Uhr und von 14 bis 18 Uhr.

Mit Hilfe der modernen Diagnosetechnik im Prüfmobil können Mängel am Fahrzeug schnell entdeckt werden. Die Kollegen vor Ort testen Bremswirkung und überprüfen die Funktion der Stoßdämpfer. Weiterhin erfährt der Besucher den Ladezustand seiner Batterie oder den Zustand seiner Bremsflüssigkeit. Die Messergebnisse erhält der Fahrzeugführer als Computerausdruck zum Mitnehmen und Abheften. Mit diesem Prüfbericht und einer entsprechenden Beratung durch den Prüfer, kann der Fahrzeughalter bei Bedarf seiner Werkstatt einen gezielten Reparaturauftrag erteilen.

Autocheck-Termine und weitere Informationen unter: adac.de/pruefdienste

Der Autocheck des ADAC Sachsen ist seit über 30 Jahren in Sachsen unterwegs, um Fahrzeuge zu prüfen und damit einen wichtigen Beitrag zur Verkehrssicherheit auf den Straßen zu leisten. Der unter dem Titel Prüfdienst bekanntgewordene Service des ADAC Sachsen e.V. ist auch heute noch mit drei mobilen Prüfmobilen in den unterschiedlichen Regionen Sachsens unterwegs.

Für Presseanfragen und eine Berichterstattung vor Ort bitte an presse@sas.adac.de wenden.

**Autocheck im Auftrag
des ADAC Sachsen e.V.**

Reinhard Neike
Schönerstadt Nr. 37 a
04746 Hartha

T +49 34321 68 152
reinhard.neike@t-online.de